

## Juventudes Regionalistas celebra mañana en Reocín su XI Congreso en el que elegirá a Alejandro Pascual como secretario general

***El encuentro debatirá ponencias sobre vivienda, desempleo, identidad, municipalismo, el medio rural y la retención del talento y renovará todos los órganos de dirección***

*Santander, 15 de noviembre de 2024*

Juventudes Regionalistas de Cantabria (JRC) celebra mañana en el municipio de Reocín su XI Congreso Regional, bajo el lema 'Nuestro momento', en el que debatirá las ponencias que guiarán a partir de ahora su proyecto político y renovará sus órganos de dirección, con la elección de Alejandro Pascual como relevo del hasta ahora secretario general, Luis Casas, ya que encabeza la única candidatura presentada.

El encuentro comenzará a las 12,00 horas en la Casa de Juntas de Puente San Miguel con el debate de las siete ponencias presentadas, que abordan "las necesidades de la juventud actual", en materias como la vivienda, el desempleo, la identidad y el sentido de pertenencia de los jóvenes cántabros, su papel en el municipalismo y en el mundo rural y la retención del talento.

Así lo ha dado a conocer Casas, quien también ha explicado que Alejandro Pascual está al frente de la única candidatura presentada a la Secretaría General y acompañado por una lista que incluye a representantes de "prácticamente todas las comarcas de Cantabria" y que ofrece a la militancia "capacidad de trabajo demostrada, interlocución constante y una apuesta decidida por la participación activa y la involucración de la militancia en el funcionamiento de la organización".

El secretario saliente presentará un balance de la gestión realizada durante su mandato y reivindicará el protagonismo de Juventudes Regionalistas en "el movimiento imparable para aprobar la Ley de Juventud antes de junio de 2025, toda una gesta con la que esta organización ha conseguido marcar la agenda política del Gobierno".

El encuentro será clausurado a las 18,00 horas en la Casa de Cultura de Villapresente, con un acto abierto a militantes y simpatizantes, donde el nuevo secretario general de JRC pronunciará su primer discurso antes de la intervención del líder del PRC, Miguel Ángel Revilla.